

復活にしいろ日記

にしいろ日記が帰ってきました。

題して【復活にしいろ日記】

多くの方から再開を願う声をいただきました。

ありがとうございました！



11月28日（金）No.268 今日の【にしいろ】は、こちら！

今日は、月末恒例のみんな楽しみにされている？“美味しい顔シリーズ11月”です^_^今日は、カレーということで、急いで検食をして教室へ。みんな美味しそうに食べていました。

明日は西小フェスです。楽しい企画がいっぱいなので、地域の皆さんもお気軽に学校まで遊びに来てください！お待ちしています！



何度も書いてますが、6年生になると恥ずかしい、照れる・・でなかなか難しいのですが、今回も快く応じてくれました^_^ありがとうございました！



5年生は、美味しい顔に加えて、ピースまでいただきました^^ 5年生は、調子を崩している人が増えてきていますが、しっかり食べて元気に過ごしてくださいよ！



4年生はカレーをパクリ！もっとワイルドな感じで来ると思ったら、かっこいい感じでしたね^^ 美味し顔をいただきました^^



3年生は、あれ？この企画には初登場ですよね？美味しい顔に加えて、シャッターを切る瞬間、こちらを向いてカメラ目線もいただきました！さすが！分かってるね。いい表情だね～復活してよかったです～



2年生は、先月から予約をいただいている^^大きな口でほおばる美味しい顔です^^さすが！



最後は1年生です。2周目入ったかな？かわいい美味しい顔をいただきました＾＾いい表情だね～

いつも文の最後に無理矢理的に「にしいろ！」って書いていますが、これに動きを付けたいと思っています。なんかいい動きとかポーズがないか募集します笑

子どもたちの皆さん、考えてみてください！よろしく！
誰も反応ないですけど～(--;;)ちょっと誰かアクションしてよ！

今週は、土曜日までありますが、今週の復活にしいろ日記は今日まで。次回は、火曜日にお会いしましょう！よい週末を・・